
 

＜週報№ 2,815＞ 2,924回例会 

２０１７年 8月 25 日（金） 

■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦 

 

◆司会＝大和眞史副ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません。 

◆出席報告 

本日 ７８．３８％ １１名欠席 

前回当日 ８７．５０％ ５名欠席 

前回訂正 ９５．００％ ２名欠席 

前々回訂正 ８７．１８％ ６名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№１２ 北川和彦君 

◆ニコニコボックス ●八幡一成君、北川和彦君＝先週

の家族例会は盛大に開催され、ありがとうございました。

本日出席率向上フォーラム、宜しくお願いします●竹上

幸浩君、大岩慎治君＝納涼例会に多数の会員、ご家族の

方々に参加していただきありがとうございました●山田

文雄君、北澤光彦君、宮坂美保子君（出席委員会）＝本日

担当例会です。宜しくお願いします●小針哲郎君＝納涼

例会で息子がお世話になりました●古屋了君＝遅刻お詫

び申し上げます●北川和彦君＝ラッキー№に当たって。 

◆会長告知・八幡一成会長＝ＲＩのＨＰには、一般に向

けたロータリーに関する情報が「ロータリーとは」から

始まって、活動内容やプログラムが分かり易く掲載され

ています。会員用のページには様々な内部資料やクラブ

運営についての説明が提示されていますし、マイロータ

リーに自分のメールアドレスを登録するとさらに細かな

内容まで分かるようになっています。ＨＰ以外にも、Ｓ

ＮＳと言われる「フェイスブック」や「ツイッター」、

動画投稿サイトの「ユーチューブ」を使って、ロータリ

ーの活動や、ローターアクトの活動が具体的に紹介され

ています。これらのサイトは各国言語で、それぞれの国

内での活動も含めた内容で構成されています。この動画

投稿サイト「ユーチューブ」に、8 月の会員増強月間に

寄せてライズリー会長のビデオメッセージが、日本語字

幕付で投稿されていましたので紹介します。 

こんにちは。2017-18 年度に国際ロータリー会長を務

めるイアン・ライズリーです。ロータリーは非常に多様

性に満ちた組織です。ロータリーには、会員と同じ数だ

け多くのストーリーがあります。現在の会員数は 120万

人強です。いつの時代もロータリーは変化し、これから

も変わりつづけていきます。それと同時に会員も変わり

つづけます。私たちのストーリーも変わり、仲間を増や

し会員を維持するためのアプローチも進化しなければな

りません。 

昨年ロータリーが取り入れた最も重要な変更は、クラ

ブ例会の方法と頻度に関する規定を変えたことです。ク

ラブが自分たちに最も合った方法で運営できる柔軟性を

与えたのです。この柔軟性は、ロータリーがもっと新し

い仲間を迎え入れ、特に私たちが最も必要とする若い世

代や最近定年退職した人たちを迎え入れる上で必要とな

ります。 

将来を考えると、会員数を増やすだけでは十分でない

ことは明らかです。ロータリーが強くあり続けるには平

均年齢を下げなければなりません。また、クラブは地域

社会の実情をより良く反映しなければなりません。現

在、女性会員は全体の 5 分の 1 にすぎませんが、この現

状を変える必要があります。世界人口の半分は女性なの

ですから。もちろん、会員増強の取り組みにおいては数

ばかりに目を向けることで会員の質を低下させてはなり

ません。「質」を伴ってはじめて「数」が大切なので

す。ロータリーが「変化をもたらす」ために活動する善

良な仲間が必要なのです。 

ライズリー会長のメッセージは以上です。 

◆米山功労者、ポール・ハリスフェロー表彰（創立６０

周年記念寄付） ●ロータリー財団寄付＝大和眞史君、

小口武男君、小口秀孝君、折井俊美君、玉本広人君、古

屋了君、太田信男君、飯田兼光君、川村総一郎君、藤森

省作君、北川和彦君●米山奨学会寄付＝伊藤武利君、小

口武男君、藤森郁男君、岩波寿亮君、太田信男君、スタ

ンダード商事、宮坂美保子君、増澤洋太郎君、小口泰幸

君、河西正一君、小平直史君、三井章義君 

◆幹事報告・北川和彦幹事＝①先週の家族例会は会員３

５名家族８名合計４３名の出席をいただき盛大にできま

した②本日は、出席率向上のクラブフォーラムです③第

３回の理事会報告を２点●ロータリー財団の補助金２０

万円を請求したところ、１０００ドル、１１万１０００

しか認められませんでした。今年度もものづくり教育へ

の支援を予定し、３０万円の予算でしたが、差額を会が



負担して計画通り実行するか、予算を減らすか検討し、

減らすことに決まりました。但し諏訪教育委員会からは

発表用のワイヤレスメガホンをお願いされていますが、

これだけで２０万円が必要で、毎年行っている図書の寄

贈事業ができなくなるので、予算を減らす方向で決めて

いただきましたが、クラブ負担金をいくらにするか、さ

らに検討していきたいと思います●理事会議事録の周知

方法について、従来ＨＰの会員専用ページにそのまま載

せていたが、ＨＰは今年度から外部委託することにな

り、議事録には会員の推薦に関する情報など、周知する

には適当でない情報もあるので、ＨＰに載せたり、議事

録を配布することはせず、幹事報告で口頭で報告するに

とどめることにした。ただし議事録は幹事が保管してい

ますので、会員から議事録の閲覧の要請があった場合

は、これに応ずることで対応していきたい④当クラブ６

０周年で寄付された会員に対し、ロータリー財団と米山

記念奨学会から感謝状やバッジが届いていますので、後

で贈呈式を行います⑤１０月１５日の地区大会の出席要

請と確認が来ています。８月末が期限ですので、本日出

欠を明らかにして下さい。出欠表を回します。 

◆クラブフォーラム（出席率向上・表彰）・宮坂美保子委

員長＝本日は昨年度の皆勤賞の

表彰をさせていただきます。昨年

度の皆勤賞は 32 名です。当日の

平均出席率は 68.92％。メークア

ップ後の平均出席率は 91.73％。

当日の平均出席率は残念ながら

70％に若干届きませんでした。 

当日の出席率が一番高かった

会員は伊藤武利前会長で、46 回の例会中 1 回の欠席。そ

の 1 回は昨年の 9 月 2 日の例会で丁度この表彰式の日で

した。週報を読み返すと、全国の同業の方たちの全国大会

があって出席できないという旨のメッセージと共に、出

席率を向上させるのにはどうしたら良いのか知恵を出し

合って欲しいというメッセージをいただいていました。

例会への出席をご自分の中の一番の優先順位として率先

して実行されてきたことに、深く敬意を表したいと思い

ますし、私もこの一年頑張って出席したいと思います。今

年度は昨年よりも例会が減り全 39 回。是非、昨年より一

回でも多く出席していただき、ぬのはんの美味しい食事

と共に、親睦を深めていただければと願っております。 

●1 年目＝竹上幸浩君、山田文雄君、小平直史君、飯田

兼光君●2 年目＝大和眞史君、埋橋伸佳君、宮坂美保子君、

小口泰幸君、大岩慎治君●3 年目＝早出由男君、小口秀孝

君、横澤良君、伴在賢時郎君●4 年目＝川村総一郎君、北

川和彦君●7 年目＝伊藤武利君●8 年目＝古屋了君、笠原

宏文君●12 年目＝小口武男君、玉本広人君、八幡一成君

●15 年目＝平林明君●21 年目＝朝倉英仁君、河西正一君

●22 年目＝折井俊美君●26 年目＝藤森和敏君、山崎晃君

●30 年目＝増澤洋太郎君●33 年目＝森幸俊君●34 年目

＝小林恭一君●36年目＝有賀昭彦君●49年目＝三井章義

君 

◆皆勤賞受賞者挨拶 

◇三井章義君＝入会時に「必ず出席しなさい」と言われた。

当時は３回続けて欠席するとハガキを出して出席を促し

た。その経験が例会に出席する習慣を付けさせたといえ

る。その後地区の役員を務めメークアップが増え出席率

が良くなり結果的に４９年の皆勤となった。当時、松本の

ＲＣから首にギブスを着けた会員が来た。入院中だけど

メークアップしないと松本ＲＣの出席率が落ちるので出

席したという。そのくらい出席には厳しいものがあった。 

◇有賀昭彦君＝入会当時はニコボックスについては各会

員が言ってくることをいちいち書き留めていた。それは

大変だということで、各会員が紙に書いて提出する現在

の方式になった。 

◇伊藤武利君＝一つだけ提案があります。例会式次第の

中でなぜか出席委員会の報告だけは拍手がない。例えば

申し合わせで８０％以上の出席率の時は拍手できるとか

何か工夫が欲しい。 

◇森幸俊君＝私はどんな団体に入っても３年間は会合全

部に出席しようと決めていた。ロータリーでもそれを実

践した。また、地区大会には全部出席しようと決めてそれ

も実践している。３３年間表彰をしていただいたことに

御礼申し上げます。 

◆今後の例会日程 

９月１日 土 ゴルフ例会（午後１１時００分点鐘・

諏訪湖カントリークラブ） 

９月８日 金 クラブフォーラム（会員増強月間） 

９月１５日 金 クラブ協議会（前年度決算報告・卓

話） 

９月２２日 金 準法定休日 

 


